

Beschluss

Bänke für Borgfeld

Der Beirat Borgfeld fordert die Senatorin für Klimaschutz, Umwelt, Mobilität, Stadtentwicklung und Wohnungsbau auf, dass im Koalitionsvertrag 2020 formulierte Programm „Stadtteile generationengerecht gestalten und Ruheinseln in Form von Sitzbänken, um die altersgerechte Aufenthaltsqualität im öffentlichen Raum zu steigern“ gemeinsam mit dem Beirat Borgfeld umzusetzen.

Folgende Standorte werden hier vorgeschlagen:

Borgfelder Heerstr. Bushaltestelle

Borgfelder Heerstr. Ortsmitte

Hamfhofsweg Schützengilde Borgfeld

Der Beschluss wurde einstimmig gefasst.